

## ABSTRAK

**LUTHFI TARIS SUKANA, NIM 3402200087. “PENGARUH MOTIVASI DAN KECERDASAN SPIRITUAL TERHADAP PRODUKTIVITAS KERJA (Studi Pada Karyawan Shift A PT. Berkat Karunia Surya)”. Dibawah bimbingan Ibu Elin Herlina S.Pd., M.M (Pembimbing 1) dan Bapak Toto S.E.,M (Pembimbing 2).**

Penelitian ini difokuskan pada pengaruh motivasi dan kecerdasan spiritual terhadap produktivitas kerja pada karyawan shift A PT Berkat Karunia Surya. Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi: 1) Seberapa pengaruh motivasi terhadap produktivitas kerja pada karyawan shift A PT Berkat Karunia Surya? ; 2) Seberapa besar pengaruh kecerdasan spiritual terhadap produktivitas kerja pada karyawan shift A PT Berkat Karunia Surya? ; 3) Seberapa pengaruh motivasi dan kecerdasan spiritual terhadap produktivitas kerja pada karyawan shift A PT Berkat Karunia Surya?. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui: 1) Besarnya pengaruh motivasi terhadap produktivitas kerja pada karyawan shift A PT Berkat Karunia Surya. 2) Besarnya pengaruh kecerdasan spiritual terhadap produktivitas kerja. 3) Besarnya pengaruh motivasi dan kecerdasan spiritual terhadap produktivitas kerja. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif dan Teknik observasi, wawancara, dan kuisioner. Dengan metode ini meliputi Uji Koefisien Korelasi, Uji Diterminasi, Uji T, Uji Koefisien Korelasi Berganda, Regresi Linier Berganda dan Uji F. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa : 1) Motivasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap produktivitas kerja pada karyawan shift A PT Berkat Karunia Surya, Adapun besarnya pengaruh sebesar 38,6%; 2) Kecerdasan spiritual berpengaruh positif dan signifikan terhadap produktivitas kerja pada karyawan shift A PT Berkat Karunia Surya, Adapun besarnya pengaruh sebesar 56,6%; 3) Motivasi dan Kecerdasan spiritual berpengaruh positif dan signifikan terhadap produktivitas kerja pada karyawan shift A PT Berkat Karunia Surya, Adapun besarnya pengaruh sebesar 62,7%. Disarankan untuk meningkatkan produktivitas karyawan shift A, PT Berkat Karunia Surya harus fokus pada program motivasi dan pengembangan kecerdasan spiritual. Implementasikan program penghargaan dan pelatihan reflektif, serta evaluasi secara rutin untuk menilai dan menyesuaikan strategi tersebut.

***Kata Kunci: Motivasi, Kecerdasan Spiritual, Produktivitas Kerja***